SUNSHINE

令和5年10月31日 学年だより 武蔵台小学校3年

| | 月号

3年生の後半がスタート!

先日の運動会では、たくさんの方のご参観、ご声援いただき、ありがとうございました。また、お子さんの体調 管理や持ち物の準備等のご協力もありがとうございました。

今年の運動会は徒競走と表現だけではなく、全校児童による団体競技も実現しました。子どもたちは練習の時から真剣な表情、態度で取り組み、運動会を通して全力で取り組むこと、本気で挑戦すること、協力することの大切さなど様々なことを学びました。大きな行事が終わった後の充実感を今後の成長に結び付けられるように指導してまいります。

白熱した運動会も終わって一気に秋がやってきました。早いもので、3年生としての生活も折り返しを過ぎました。4年生に向けてのこれからの半年、日々成長する子どもたちをしっかり見守り指導してまいります。今月もご理解、ご協力よろしくお願いします。

II月の学習予定

国語	すがたを変える大豆 食べ物のひみつ教えます ことわざ・故事成語 漢字の意味 短歌を楽しもう 書写
社会	消防の仕事と人々の協力
算数	小数 重さの単位とはかり方
理科	太陽の光
音楽	曲に合った歌い方
図画工作	にじいろで広がる色の世界
体育	マット運動 フラッグフットボール
道徳	生命の尊さ 勤労・公共の精神 伝統と文化の尊重・国や郷土を愛する態度自律・自由と責任
総合	地域安全マップをつくろう
外国語活動	This is for you. カードを送ろう

◆体育科の授業の服装について◆

・少しずつ寒さが増してきました。本校では、体育科の授業の際、体が温まるまで、上着を 着用してもよいこととしています。安全面に配慮するため、フード、チャック、ボタン等 のついたものは着用できません。必要であれば、トレーナーを体育着と併せて持たせてく ださい。また、肌着は年間通して着用可です。ただし、運動して汗をかくため替えを持た せてください。タイツは授業中は着用しません。個別にご相談があればご連絡ください。

◆希望個人面談について◆

・II 月中に希望者に向けて希望個人面談を実施予定です。IO 月下旬に配布済みの「希望個人面談面談日程について」のお便りのご確認をお願いいたします。

当日は有意義な時間にできればと考えています。よろしくお願いいたします。

◆消防署見学について◆

・II 月7日(火)に3組が野方消防署鷺宮出張所に社会科見学へ行きます。(I, 2組は学習進度の都合上、すでに終了しています。)

特段準備していただくお持ち物はございませんが、ご予定いただけたらと思います。

◆たてわり青空給食について◆

・11月8日(水)に校庭でお弁当給食を食べる「たてわり青空給食」を実施予定です。当日 持たせていただきたいものが2点ございます。

【お弁当を入れるためのビニール袋 しきもの】

ご用意よろしくお願いいたします。

◆学校公開・道徳授業地区公開講座について◆

・11月10日(土)に学校公開・道徳授業地区公開講座を行います。2校時に各教室での授業公開、3校時には体育館にて意見交換会を実施予定です。(3校時の授業公開はありませんのでご注意ください。)